



Hacienda

Germán Ávila Plazas

Ministro de Hacienda y Crédito Público de Colombia



Economista de la Universidad Nacional de Colombia, Germán Ávila Plazas ha consagrado su vida profesional a construir país desde los cimientos: con las manos de las comunidades, la fuerza del cooperativismo y el compromiso con una economía al servicio de la gente. Su trayectoria de más de 30 años combina experiencia técnica, convicción social y destreza administrativa.

Fue gestor y director ejecutivo de la Federación Nacional de Vivienda Popular (FENAVIP), una organización emblemática en la historia de la vivienda social en Colombia, que hizo posible más de 20.000 soluciones habitacionales en distintas regiones del país, con un enfoque de autogestión comunitaria. Con ese mismo espíritu fundó la primera entidad financiera, cooperativa especializada en vivienda social, CREAR Cooperativa, hoy integrada a CONFIAR.

Desde el sector público y la economía solidaria, Ávila promovió políticas de inclusión financiera, hábitat digno y desarrollo territorial. Lideró procesos de reconstrucción urbana, con el diseño de políticas públicas de vivienda y participando en espacios de planeación estratégica tanto a nivel local como nacional.

Su liderazgo ha trascendido fronteras: ha sido analista, conferencista y ponente en diferentes escenarios internacionales como la Conferencia Mundial de Hábitat en Estambul, el Congreso sobre vivienda social en Sudáfrica y la Cumbre de Finanzas en Común (FiCS), entre otros. Además, ha publicado múltiples artículos y ensayos sobre desarrollo económico alternativo, legalización de barrios y finanzas cooperativas.

En 2024 fue nombrado presidente del Grupo Bicentenario, el holding de las empresas financieras del Estado, y en 2025 asumió el Ministerio de Hacienda y Crédito Público. Desde allí, trabaja con firmeza y sensibilidad para garantizar la estabilidad fiscal del país, sin perder de vista su principio fundamental: una economía al servicio del bienestar de las mayorías.